

Fecha 06.01.2016	Sección Metrópoli	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Urgen fondos para transporte eléctrico

SANDRA HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

El Sistema de Transportes Eléctricos (STE) del Distrito Federal necesita más de mil 300 millones de pesos para renovar y actualizar el parque vehicular, dar mantenimiento a las unidades y aumentar los taxis eléctricos.

En entrevista, el director del STE, Eduardo Venadero, informó que el presupuesto de este año es de mil 300 millones de pesos, los cuales están destinados únicamente al pago de salarios y mantenimiento general de las unidades.

Afirmó que uno de los proyectos pendientes es el cambio de trolebuses a camiones eléctricos.

“El año pasado comenzamos a hacer pruebas con camiones eléc-

tricos, y queremos adquirir 100 unidades de este tipo; sin embargo, este proyecto rebasa nuestro presupuesto anual. Aunque podríamos llevarlo a cabo con dinero externo, es decir, de fondos federales”.

Con presupuesto federal, el STE también pretende ejecutar la compra de cuatro trenes e implementar la red de Centros de Carga de Taxis Eléctricos. ●

300

MDP requiere el Sistema de Transportes Eléctricos para renovar el parque vehicular, asegura el director del STE.

